



FOTO: CEDIDA



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

DESDE EL TREN A AUTOPISTAS

Propuestas sobre transporte público marcan la visita de Jara y Matthei en Concepción

Noelia Ortega Sanhueza
 contacto@diarioconcepcion.cl

La contingencia política del Biobío se vio marcada, en las últimas horas, por la visita a Concepción de las candidatas presidenciales Evelyn Matthei, de Chile Vamos; y de Jeannette Jara, del Partido Comunista.

Si bien sus miradas pueden ser distintas por sus bloques políticos, ambas cartas presidenciales coincidieron en la mejora del transporte público para Concepción y sus comunas vecinas. La infraestructura, la calidad de la experiencia de los pasajeros y la desigualdad territorial son temas que aún están pendientes.

Dentro de la agenda desplegada, Jara realizó una visita al Biotrén donde puso principal énfasis en los actuales desafíos en conectividad y transporte público del Gran Concepción. "Si bien es un muy buen medio de transporte, quedé un poco preocupada porque no viajé en hora punta y aun así estaba bastante lle-

Ambas candidatas a la presidencia detallaron, en medio de sus giras por la región, sus ideas frente a los temas más contingentes que afectan a la población regional.

no", acotó.

Respecto a esta misma temática, criticó la infraestructura de los paraderos de la ciudad, manifestando que: "Creo, además, que podemos hacer un poco más humanos los paraderos... hacia harfo frío, estaban bien húmedos. Yo sé que ha llovido harfo y la temperatura hoy día no está baja, por suerte".

Jara en su recorrido también destacó los avances tecnológicos que está concretando el Biotrén, reafirmando su compromiso por ampliar el servicio a comunas como Penco, Tomé y Curanilahue.

Puntos clave de Matthei

Por su parte, la exalcaldesa de Providencia y actual candidata a presidenta, Evelyn

Matthei, visitó la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), donde definió las tres materias esenciales para la ciudad penquista.

"Uno, reducir drásticamente los problemas de seguridad ciudadana, los delitos, el narcotráfico. Lo segundo es parar la inmigración ilegal. Y lo tercero, creación de empleos. Esos son mis tres compromisos con la Región del Biobío, pero también con todo el país", explicó.

Al igual que la candidata de izquierda, Matthei criticó fuertemente la situación de transporte de la Región, en contraste con la capital: "En Santiago jamás soportarían los tacomos que hay aquí, por ejemplo, en San Pedro de la Paz. Eso en Santiago no sería posible, ya lo

hubieran arreglado, pero como está lejos de Santiago, esas decisiones no se toman".

Asimismo, recaló que se concentrará en enriquecer el desarrollo y la regionalización. "Generalmente, hay una visión que es demasiado centralista, en que todo se ve desde la óptica de Santiago y demasiadas decisiones se toman en Santiago, donde mucha gente no conoce la realidad regional, ni los principales problemas, ni cómo solucionarlos. Eso lo empezamos aquí en la región del Biobío, básicamente porque esta es la región que siempre ha insistido en la regionalización", añadió.

Vale recordar que en el caso de la izquierda, las primarias están contempladas para este

próximo 29 de junio, contando con voto voluntario.

"En ella podrán participar personas afiliadas a los partidos políticos que participen en esta elección y personas independientes, es decir, que no están afiliadas a ningún partido político (...) Cabe destacar que no podrán sufragar quienes estén afiliados a partidos políticos que no participen en las primarias", detalla la página del Gobierno.

En tanto la elección presidencial se llevará a cabo el domingo 16 de noviembre.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl